

(実際には、原稿より簡略化して話しました)

今日の朝会は話したいことがたくさんあります。全部で4つの話をします。少し長くなるかもしれませんが、いつものように、目と耳と心で聞いてください。

まず1つ目。今日で9月が終わります。9月が終わるとは、どういう意味か分かりますか。4月から数えてみてください。4月、5月…9月。4月から6か月たった、つまり、ちょうど1年の半分が終わるということなんです。ぜひ、この6か月を振り返ってほしいです。よくがんばった6か月だったと言えますか。それとも、何にもしないうちに6か月過ぎてしまったと思いますか。良かった人も良くなかった人も、今日で気持ちを切り替えて、明日から新たな気持ちで残りの6か月を過ごしてほしいです。がんばろうと思っている人は、今週がチャンスです。

2つ目の話をします。先週の火曜日と水曜日、6年生は、修学旅行で奈良と京都に行ってきました。6年生がいない間、委員会や分団長など、何か6年生の代わりにやってくれた人、ありがとうございました。「チーム浮野」に必要な「助け合い」、忘れないでください。6年生はよくがんばりました。失敗もありましたが、「思い出に残る、最高の修学旅行にしよう。」という気持ちが伝わってきました。この後は、みんなが見たり聞いたり感じたりしたことを、自分の言葉で、後輩たちに伝えてください。

3つ目です。作品展のテーマについてです。浮野会議で話し合った結果、テーマは2年生が考えてくれた「輝け！浮野のそうぞうカ ～うきの美術館へようこそ～」に決まりました。まず覚えましょう。そして意味を考えましょう。校長先生は、このテーマを聞いてこんなことを考えました。「そうぞうカ」はだれにでもあります。そして無限にあります。一人一人が自分だけのそうぞうカをいっぱい働かせて、世界に一つだけしかない、素晴らしい作品を作ってほしい。みんなの力で作品展を成功させましょう。

最後4つ目です。50周年記念の話です。先週の金曜日には、児童集会で50周年の話をしてくれましたね。考えてくれた人たち、どうもありがとう。これからも50周年記念に向けて、学校全体を盛り上げていきましょう。今週、全校児童の皆さんに、ロイロノートを使ってアンケートを取ります。内容は、浮野小学校のいいところや、皆さんの好きな行事、卒業生の人たちに聞いてみたいこと、などです。このアンケート結果をまとめて、本にして、卒業生や皆さんに配ります。よく考えてしっかり答えてください。

以上で校長先生の話が終わります。